

"NADA"

(Cuando nacen las violetas)

A Don Leocadio, pagando lo impagable por su artículo de «Alcántara».

¿Será un suspiro de muerto?.

¿Será un trocito de alma?.

Cuando nacen las violetas,
en el Valle de la Jara.

Este febrerillo «el loco»,
ha espoleado la entraña
de mis vividos recuerdos,
en el Valle de la Jara.

Yo... ¿soy poeta?...

Soy nada.

Solo rimo y me extasio,
en el Valle de la Jara.

¿Poeta, yo? Y sin saberlo,
versificador y nada...

como el nogal de la charca,
centenario, y no dá nada:

Y el ruiseñor, y la flor,

y el pasado...

¡nada... nada...!

¡Solo la violeta, quieta,
como un trocito del alma!

ARGENTUM

C R O N I C A

LA ACTUALIDAD REGIONAL DURANTE EL TRIMESTRE



NECROLOGICAS

D. Juan Arias Corrales

El día 28 de Agosto falleció en nuestra ciudad, a los 59 años de edad, don Juan Arias Corrales, maestro del Colegio Nacional de Prácticas y escritor.

Dedicado a las nobles tareas docentes el señor Arias Corrales hizo de su profesión una fervorosa empresa donde dió lo mejor de su vida en pro de la enseñanza.

Compartió su vocación pedagógica con la literaria, colaborando con sus artículos en todos los periódicos de la región. Autor de un libro intitulado *Lourdes*, fiel reflejo de una peregrinación, ya histórica de muchos cacereños a aquel milagroso santuario. Enamorado de su Cáceres natal, tiene también editado *Cuatro leyendas cacereñas* donde glosa con acierto las más bellas consejas de nuestra tradición oral.

Descanse en paz, y nuestra condolencia a su familia por tan sensible pérdida.

P. Enrique Escribano, O. F. M.

El día 7 de Septiembre entregó su alma a Dios. el reverendo padre Enrique Escribano, de la Comunidad franciscana de esta capital.

El P. Escribano era natural de Casas de Millán, ingresando muy joven en la regla de San Francisco de Asís, haciendo el

noviciado en el convento de Nuestra Señora de Loreto en Sevilla, los estudios superiores en Guadalupe, obteniendo el grado de doctor en Teología Dogmática, en el Ateneo Pontificio Antoniano de Roma. Fue profesor y prefecto en el Colegio de San Antonio de Cáceres e igualmente desempeñó la cátedra de Teología en el monasterio de Guadalupe.

Erudito investigador, realizó interesantes excavaciones arqueológicas en la zona de Casas de Millán. Durante algunos años dirigió la revista «El Monasterio de Guadalupe» y contribuyó eficazmente a la restauración del monasterio guadalupano. En los años que fue superior del convento del Palancar luchó por dar a este cenobio franciscano la capital importancia que tiene en relación a nuestra ascética.

El padre Escribano fue un magnífico organizador, hombre inquieto, de empuje por llevar a buen término las nobles causas que le encomendaran sus superiores. Sobre todos sus méritos destacaba como el mejor timbre el de ser un hijo humilde del Humilde de Asís.

«ALCÁNTARA», acompaña en el sentimiento a la Orden Franciscana y se une a sus oraciones por el eterno descanso del alma del finado.

D. Gabriel Romero Ruiz

A consecuencia de un fallo cardíaco, murió repentinamente en nuestra ciudad, el poeta y redactor-locutor de «La Voz de Extremadura» don Oabriel Romero